

日本共産党杉並区議会議員

くすやま美紀(樟山みき)活動報告

2019, 9, 26 NO, 260

連絡先 荻窪5-15-19-704 電話・FAX 5932-6170

区議会控室 3312-2111(内)2319



第3回定例会一般質問 佐々木千夏議員が民族侮蔑発言 ヘイトスピーチは許されない 発言撤回を！

特定の民族を侮蔑・差別 断じて許されない発言

9月12日の杉並区議会本会議一般質問において、佐々木千夏議員(正理の会)が、極めて悪質なヘイトスピーチを行ないました。出自や国籍をとりあげ、特定の民族を侮蔑・差別する内容であり、地方自治法及び「ヘイトスピーチ解消法」に該当するものです。責任ある立場の公人の発言として断じて許されるものではありません。

日本共産党杉並区議団や複数の会派が、抗議と発言の撤回を求めています。

本人から一部発言削除の申し出 緊急本会議を開催

佐々木議員に対して、区議会を代表し、議長が厳重注意を行ない、佐々木議員本人から一部発言を取り消す申し出がありました。



韓国の報道機関JTBCでも取り上げる事態。国際問題にも発展しかねない状況に…。

緊急本会議の開催は、党区議団が要請し実現したものです。

9月26日に緊急の本会議が開催され、発言取り消しの議決が行なわれます。

議会として厳正な対処を

佐々木議員は、史学的根拠に基づかない特定の民族を侮蔑した発言を繰り返していますが、歴史認識の違い〃等として許されるものではありません。党区議団は、発言の一部取り消しではなく、一連の発言の撤回と、公の場での謝罪を求めています。同時に、議員の資格が厳しく問われるものであり、杉並区議会として、民族侮蔑を許さない立場を鮮明にし、厳正に対処するよう求めます。

※佐々木千夏議員は、4月の区議会議員選挙で「NHKから国民を守る党」から立候補し初当選。当選直後に除名され、現在は「正理の会」に所属。正理の会は自身が所属する宗教団体の名称。

佐々木議員の発言要旨(抜粋)

■(朝鮮通信使に関連して) 使節団は各地で歓迎を受け、その宿舎には朝鮮や中国のことを知ろうと、大勢の人が韓国を知りたいと押し掛けた。これはまったくのうそです。ほんとなんです。全国で実際に女性に対する暴行や殺人、いまでいう関東連合のような、やくざのような。各地でそうした問題をおこしている。(中略) 女性に対する暴行、殺人、強盗を繰り返す凶悪犯罪者集団であったと教えられています。記録が残っているんです。わたしは本当のことを申し上げているんです。

■そうした朝鮮人からのいじめ、戦後の歴史をご存じないですか。どれだけ女性が強姦されたり、殺されたり。どうして新宿の歌舞伎町の一等地が朝鮮人のものなんですか。日本人を殺して、居座ったからなんです。

(※議事録は党区議団が作成したものです)

区議会都市環境委員会で問題点を追及

樹木の大量伐採、ツミを追い出す

阿佐ヶ谷駅北東地区計画は再検討を

9月19日の区議会都市環境委員会に、阿佐ヶ谷駅北東地区のまちづくりに関して「地区計画（原案）」が報告され、私は計画の問題点を追及しました。

「可能な限り守る」と言いながら緑化率大幅後退

病院建設予定地のけやき屋敷の樹木について、区は「可能な限り守る」と答えられました。しかし、計画では、大径木127本のうち保存するのは約40本で、7割が伐採されます。しかも、希少動物ツミが確認された北東側の樹木も無くなります。現在、約7割が緑に覆われているけやき屋敷を25%の緑化率に削減することについて、区は「緑化率の後退ではない」と強弁しました。

区が示した樹木保存範囲



現状



航空写真
グーグルマップより

左上図は地区計画の素案で示されたけやき屋敷の樹林保存範囲。今回示された原案では、「保存緑地」が「緑地1号」に、「歴史的景観緑地」が「緑地2号」に、名称が変更されました。

希少動物ツミの保護策 都との協議なし

都がレッドリストで絶滅危惧種に指定している猛禽類のツミが発見され、追加調査では、近隣に巣があり、抱卵、抱雛（ほうすう）行為が確認されたことを区は認めました。

都条例では、計画地内の樹木の保全や希少動物の保護を求め、保護策の提出と協議が定められていますが、区は、都と協議をしてないことも明らかになりました。協議もせず計画を決定すべきではないと追及しましたが「工事着手までに協議を終えればいい」と答弁。都条例にも背を向けて計画を進めることは許せません。

地権者・病院優遇の容積率見直し 土壌調査も病院まかせ

地区計画原案では、容積率などの見直しが示されました。

杉一小敷地は、用途地域が現在三つにわかれ、容積率は500、300、200%になっていますが、これを一体化し敷地全体を500%に引き上げます。

病院移転予定のけやき屋敷は、

容積率を200%から300%と1.5倍にします。高さは4メートルを認めています。地権者・病院優遇にほかならないと指摘しました。

さらに、杉1小の河北病院敷地への移転問題で、病院敷地の汚染実態調査について、病院側に調査の回答を求めたのか追及しましたが、「病院側はいまだに調査中」としか答えませんでした。

党区議団のアンケート調査でも計画の見直しを求める声は多数です。こうした住民の声も都条例も無視した計画の強行は許されません。計画の再検討を求め、引き続き全力をあげます。

2020年度予算要望書を提出



9月24日、日本共産党杉並区議団は、杉並区の来年度の予算編成に対する要望書を区長に提出しました。

要望書は、国保料や区立施設使用料等の引き下げをはじめ、多くの区民や各団体から寄せられた切実な要望を踏まえたものです。